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Beginn 18:18 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Annika Hinz eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 10 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Es wird um eine Ergänzung der Tagesordnung gebeten. Die Punkte Spring Beat, Naturwissen-
schaftliches Picknick, MLS-Billiard und Wings for Life Run sollen unter TOP 4. Veranstaltungen
aufgenommen werden. Es gibt keine Gegenrede.

Die Tagesordnung wurde mit (10m/0¬/0l) angenommen.
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2 Berichte

2.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden berichten vom gremienübergreifenden Vorsitztreffen in der vergangenen Woche.
Hier wurde die überarbeitete Plakatierrichtlinie des AStA besprochen. An der sich aktuell in der
Testphase befindlichen App der Universität wurde kritisiert, dass der dort hinterlegte digitale
Studierendenausweis alle sieben Tage aktualisiert werden müsse. Weiterhin wurde ein Konsens
bezüglich Namensnennung in öffentlichen Protokollen gefunden. In öffentlichen Protokollen soll
im Rahmen der Geschäftsordnung auf Namensnennung verzichtet werden.

Des weiteren berichten sie vom Runden Tisch mit dem Präsidium der Universität. Es habe
viele personelle Änderungen gegeben. Zudem soll bei den Studierenden wieder ein stärkeres Be-
wusstsein bezüglich Prüfungsordnungen und Umgang mit Härtefällen geschaffen werden, da die
Lockerungen im Rahmen der Corona-Pandemie nun endgültig ausgelaufen sind.
Sie weisen neue Fachschaftsmitglieder und -interessierte außerdem darauf hin, dass es in der
Fachschaft das ANTkommen-Referat gibt, dass bei Fachschaftsfragen zur Verfügung steht.

Zuletzt weisen sie darauf hin, dass im nächsten Monat der Kandidaturzeitraum für die Gremien-
wahlen beginnt, in dem man sich unter anderem für die FS ANT zur Wahl aufstellen kann. Als
gewähltes Mitglied darf man an Abstimmungen teilnehmen und hat Stimmrecht bei Wahlen.
Weiterhin darf man Ämter wie Vorsitz und finanzverantwortliche Person bekleiden. Sie bitten
alle Mitglieder, schon einmal zu überlegen, sich zur Wahl aufstellen zu lassen und laden dazu
ein, sich schon jetzt mit den aktuell gewählten Mitgliedern über ihre Ämter auszutauschen.

2.2 Studentische Gremien

2.2.1 AStA

Der AStA-Vorsitz berichtet von der Sitzung am Montag. Sie kündigen an, dass alle Lübecker
Studierenden ab dem 01.04.2024 im Rahmen des „Kulturtickets“ alle Lübecker Museen kostenlos
besuchen können und die Theaterkarte für Studierende ebenfalls ab dem 01.04. auf alle Platzka-
tegorien ausgeweitet wird.
Sie ergänzen, dass beim Runden Tisch ebenfalls einige Ideen aus der Studierendenschaft ein-
gebracht wurden. So wurde vorgeschlagen, dass weiterer Raum für studentisches Arbeiten zur
Verfügung gestellt wird. Dieser sollte dann aber, im Gegensatz zu den aktuellen Möglichkeiten,
permanent bestehen und nicht nach ein paar Stunden wechseln. Weiterhin wurde ein Bücher-
schrank im Audimax vorgeschlagen, in dem Studierende unkompliziert alte Lehrbücher tauschen
können.
Abschließend bitten sie darum, zu kontrollieren, ob es Probleme bei der Verwendung der Funk-
tionsadressen gibt.
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2.2.2 StuPa

Das Präsidium berichtet von der letzten Sitzung, bei der der Wahl- und Wahlprüfungsausschuss
gewählt wurden. Der Stichtag für die studentischen und universitären Gremienwahlen soll bald
offiziell angekündigt werden.
Weiterhin wurden die Anträge für die kommende Gremienfahrt und die Gremiengrillfestspiele
angenommen. Der von der Fachschaft gestellte Antrag für Bowle bei der Spring Beat wurde
hingegen abgelehnt.

2.2.3 Fachschaft MaIn

Es gab keinen Bericht.

2.2.4 Fachschaft MuG

Es gab keinen Bericht.

2.2.5 Fachschaft Psychologie

Es gab keinen Bericht.

2.2.6 Vorwoche

Die Kerngruppe berichtet von der Mastervorwoche zum Auftakt des Sommersemesters. Die FS
ANT sei im Organisationsteam der Vorwoche bereits gut vertreten, Interessierte seien dennoch
eingeladen, an der nächsten Sitzung am 21.04., um 18 Uhr teilzunehmen.
Sie stellen fest, dass trotz weitreichenderer Werbung ungefähr so viele Studierende wie im ver-
gangenen Jahr an den Veranstaltungen teilgenommen haben.

2.2.7 Gremienkoordination

Ein StuPa-Mitglied berichtet stellvertretend für die Gremienkoordination, dass auch in diesem
Kandidaturzeitraum die Gremien-Grillfestspiele geplant sind, bei denen sich die studentischen
Gremien in einem lockeren Rahmen präsentieren und mit den Studierenden austauschen können.
Die Gremien-Grillfestspiele sind für den 15.05. geplant. Ein Helfendenplan wird zeitnah veröf-
fentlicht.
Sie bitten darum, ein Spiel vorzubereiten, dass einen Einblick in die Gremienarbeit der FS ANT
bietet oder einen guten Einstiegspunkt in ein Gespräch bilden könnte. Die verantwortliche Person
wird gebeten, sich in den Helfendenplan einzutragen und den FS ANT-Stand zu koordinieren.
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2.2.8 FS AN

Die Vorsitzenden der FS AN laden zum AN-Grillen am 25.04. um 16 Uhr ein. Die Veranstaltung
wird auf der Wiese hinter Gebäude 1 stattfinden.

2.3 Universitäre Gremien

2.3.1 Senat

Es gab keinen Bericht.

2.3.2 SA MINT

Es gab keinen Bericht.

2.4 Mitglieder der ANT

Es gab keine Anliegen oder Berichte.

2.5 Referate

2.5.1 Finanzen

Die finanzverantwortliche Person berichtet, dass die Fachschaft bisher nur ca. 300 € ihres Budgets
ausgegeben hat.

2.5.2 Öffentlichkeitsarbeit

Es gab keinen Bericht.

2.5.3 Technik

Es gab keinen Bericht.

2.5.4 Protokolle und Dokumentation

Das Referat kündigt an, dass es einen weiteren Doku-Donnerstag geben soll. Es wird sich auf
den 06.06. geeinigt.
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2.5.5 Fachliche Belange

Es hab keinen Bericht.

2.5.6 Veranstaltungen

Es gab keinen Bericht.

2.5.7 Rechtliche Angelegenheiten

Es gab keinen Bericht.

2.5.8 Öffnungszeiten

Es wird diskutiert, wie häufig die Öffnungszeiten angeboten werden sollen. Dabei wird argumen-
tiert, dass häufigere Öffnungszeiten besser wären, um sie in den Köpfen der Studierenden zu
etablieren. Allerdings wäre hier auch ein größerer personeller Einsatz notwendig.

Meinungsbild: Die Fachschaft spricht sich dafür aus, zwei Öffnungszeiten pro Monat anzubieten.
(12m/8¬/0l)

Das Referat wird bei der nächsten Sitzung Zeitslots präsentieren, bei denen möglichst viele Stu-
dierende des Fachbereichs im Bachelor keine Vorlesungen haben.

Weiterhin werden die Fachschaftsmitglieder gebeten, Fragen zu notieren, die ihnen bereits von
Kommiliton:innen gestellt wurden, um eine Guideline für die Betreuenden der Öffnungszeiten zu
erarbeiten.

2.5.9 ANTkommen

Das Referat stellt sich und seine Aufgaben vor. Sie kündigen weiterhin an, dass die nächste
Sitzung eine Kennenlern-Sitzung sein soll und das Referat die Vorsitzenden bei der Planung
dieser gemäß ihrer Gründung unterstützen möchten.
Das Referat möchte sich entsprechend einer Terminumfrage bei Mattermost zusammensetzen und
ein Konzept erarbeiten. Die Vorsitzenden merken an, dass sie sich am nächsten Donnerstag zur
Planung der kommenden Sitzung treffen und bitten darum, die Planung seitens des ANTkommen-
Referats vorher abzuschließen.
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3 Berichte und Anliegen von Gästen

Es gab keine Berichte oder Anliegen.

Es wird darum gebeten, eine Pause zu machen.
Meinungsbild: (10m/7¬/0l)

Pause von 19:00 Uhr - 19:10 Uhr

4 Veranstaltungen

4.1 Wüffel

Die verantwortliche Person berichtet vom ersten Wüffel des Semesters am Dienstag. Dieser sei
gut besucht gewesen. Sie bedankt sich bei allen Helfenden und bittet für die nächsten Wüffel vor
allem um Hilfe beim Auf- und Abbau.
Sie kündigt an, dass dieses Semester auch herzhafte Crêpes mit veganem Käse ins Sortiment
aufgenommen wurden. Zudem soll in den wärmeren Monaten auch wieder Wassereis angeboten
werden.

4.2 Lernwochenende OC/Physik II

Die verantwortliche Person kündigt an, dass sie eine:n Nachfolger:in sucht.

4.3 Prof’s Profession

Die verantwortliche Person berichtet von der gestrigen Veranstaltung, bei der Prof. Hübner und
Prof. Kirchner über ihre Forschung und ihren Werdegang geredet haben. Die Veranstaltung
wurde gut besucht.
Die verantwortliche Person betont, dass sie die Veranstaltung zukünftig an eine:n Nachfolger:in
abgeben möchte.

4.4 ANT-MaIn-Grillen

Die verantwortliche Person berichtet, dass die beiden Fachschaften einen netten gemeinsamen
Abend verbracht haben und mehr Fachschaftsmitglieder da waren als angekündigt.
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4.5 Spieleabend

Die verantwortliche Person kündigt an, dass die Spieleabende montags alternierend zur AStA-
Sitzung stattfinden sollen. Wegen der Lesewoche wird der nächste Spieleabend allerdings am
24.04. um 18 Uhr im Container C4 stattfinden, bevor der reguläre Turnus beginnt. Der Spie-
leabend wird gemeinsam mit der FS MaIn organisiert.

4.6 COAL

Das Organisationsteam bittet darum, sich in den Helfendenplan einzutragen. Außerdem laden
sie ein, beim Singer-Songwriter-Slam am 20.04. ab 18.30 Uhr darüber abzustimmen, wer einen
Slot auf der Foodmarket-Stage beim COAL 2024 gewinnt.

4.7 Chillen und Grillen

Eine verantwortliche Person berichtet, dass sich das Organisationsteam getroffen hat. Das Chillen
und Grillen findet voraussichtlich am 13.06. statt. Der StuPa-Antrag soll demnächst gestellt
werden. In diesem Jahr soll der Weinstand vergrößert werden. Außerdem soll eine Hüpfburg
aufgebaut werden. Der Helfendenplan wird demnächst veröffentlicht.

4.8 Heliprof

Es haben sich zwei verantwortliche Personen gefunden.

4.9 Ersti-Hütte

Eine verantwortliche Person berichtet, dass sowohl die übliche Unterkunft in Klein Grönau als
auch alle bekannten Alternativen bereits ausgebucht sind. Sie ruft die Fachschaft auf, Gruppen-
unterkünfte für ca. 50 Personen im Umkreis von maximal zwei Stunden Entfernung mit ÖPNV,
zu sammeln.

4.10 Science Slam

Die verantwortliche Person kündigt an, dass der Science Slam am 28.05. stattfindet und bittet die
Fachschaftsmitglieder darum, an Instituten, mit denen sie aktuell in Kontakt sind, nachzufragen,
ob jemand Interesse hätte, seine:ihre aktuelle Forschung vorzustellen.

4.11 PROM

Die verantwortliche Person berichtet, dass der diesjährige Prom voraussichtlich am 10.08. statt-
finden wird. Dieser Termin wurde absichtlich später als die offizielle Verabschiedung seitens der
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Universität gewählt, da diese für die meisten Studierenden in der Klausurenphase liegt. Da der
Prom in diesem Jahr allerdings nicht im Schuppen 9, sondern im Audimax stattfindet, ist die
Unterstützung der Fachschaften sowie der studentischen Gruppe P++ unabdinglich.

4.12 Spring Beat

Die verantwortliche Person kündigt an, dass die Party am kommenden Freitag im Dorfkrug
stattfinden wird. Die Barschicht sei bereits besetzt.

4.13 Naturwissenschaftliches Picknick

Die verantwortliche Person kündigt an, dass das Picknick voraussichtlich am 27.06. stattfinden
wird, um noch genügend Abstand zu den Klausuren zu haben. Außerdem sollen in diesem Jahr
nicht nur die MEW- und NM-Studierenden, sondern auch die MLS- und Biophysikstudierenden
eingeladen werden.
Es handelt sich um ein Mitbring-Picknick. Um die Studierenden zu ermutigen, etwas mitzubrin-
gen, können sie im „Tausch“ für mitgebrachtes Essen ein gratis Getränk bekommen.

4.14 MLS-Billiard

Ein Fachschaftsmitglied berichtet von der Idee, für ein Vernetzungstreffen für die MLS-Master-
Studierenden das Billiard-Sportcasino für einen Vormittag zu mieten. Es finden sich zwei Ver-
antwortliche, die das Konzept weiter ausarbeiten.

4.15 Wings for Life Run

Die verantwortliche Person berichtet, dass sie von der Hamburger Vertreterin der Stiftung keine
Rückmeldung erhalten hat. Dennoch würde die Person gern privat an dem Lauf teilnehmen und
bietet Gleichgesinnten an, sich zu melden. Man könnte auch unterstützen, ohne mitzulaufen.
Der Spendenlauf findet am 05.05. um 13 Uhr statt. Die Startgebühren liegen bei 25 € und kom-
men vollständig der ausrichtenden Stifung zugute.

5 Abstimmungen

5.1 Protokolle

Das Protokoll der außerordentlichen Sitzung am 19.03.2024 wurde in der vorliegenden Form mit
allen enthaltenen mit (7m/3¬/0l) angenommen.
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Das Protokoll der Sitzung am 08.02.2024 wurde mit (7m/1¬/0l) angenommen.

5.2 DoDo

Es werden 25€ für Verpflegung beim DoDo abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (10m/0¬/0l)

6 Wahlen

Es fanden keine Wahlen statt.

7 Sonstiges

7.1 Ethikkommission

Ein Senatsmitglied weist darauf hin, dass die Ethikkommission ein studentisches Mitglied sucht.
Prof. Herzog des IMGWF wird die Arbeit der Kommission auf einer kommenden Sitzung vor-
stellen. Interessierte können sich bei dem Senatsmitglied melden.

7.2 Grillen mit der FS AN

Das gemeinsame Grillen mit der FS AN wird am 14.05. stattfinden. Eine verantwortliche Person
bittet darum, auf Mattermost abzustimmen, ob man dabei sein kann.

7.3 Fachschafts-Zeit

Es wird darum gebeten, auch abseits der Gremienarbeit ein wenig Zeit nach den Sitzungen
miteinander zu verbringen.

7.4 Goodies für die Gremienwahlen

Ein Fachschaftsmitglied schlägt vor, für die anstehenden Gremienwahlen Goodies zu organisieren,
die man den Studierenden mitgeben kann. Es wird über Sticker oder Buttons für die Buttonma-
schine nachgedacht.
Außerdem kommt die Idee auf, Enamel Pins zu bestellen und diese zum Einkaufspreis zu ver-
kaufen.
Meinungsbild: Die FS ANT spricht sich dafür aus, die Idee der ANT-Pins weiter zu verfolgen.
(3m/14¬/0l) Es finden sich zwei Fachschaftsmitglieder, die Angebote einholen.
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7.5 Ostereier-Suche

Ein AStA-Mitglied weist auf die Ostereier-Suche des AStA und das „Flo-stern“ hin. Hierbei sind
auf dem Campus bzw. im AStA Ostereier versteckt. Ziel ist es, so viele Eier wie möglich zu finden,
zu fotografieren und in einer Umfrage unter https://www.asta.uni-luebeck.de/weiteres/ostern-
an-der-uni/ einzusenden bzw. an flosterhase@asta.uni-luebeck.de zu senden.

7.6 Lesewoche

Das AStA-Kulturreferat weist auf die Veranstaltung der Lesewoche in der nächsten Woche hin.
Am Montag findet ein Poetry Slam, Dienstag Profs Lesen Vor, Mittwoch ein Interview mit
einer Hörbuchsprecherin, Freitag ein Vortrag über feministischen Journalismus und Sonntag ein
Themennachmittag zu Otfried Preußler statt.

Annika Hinz schließt die Sitzung um 19:48 Uhr.

Ende 19:48 Uhr
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